

YA ESTÁ AQUÍ EL QUE TE ESTÁ INSTRUYENDO PERO NO LE OBEDECES, HACES CASO OMISO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 30 de junio de 2019
Canal: José Luis Sánchez Acosta

YA ESTÁ AQUÍ EL QUE TE ESTÁ INSTRUYENDO PERO NO LE OBEDECES, HACES CASO OMISO; YA TIENES TODO, PERO VOSOTROS NO LO QUIERES. AQUÍ TE DEJO LOS SECRETOS DE LA VIDA, DE TI DEPENDE SI NO LOS TOMAS.

[20190630] Mis bien amados, vosotros que estás aquí y que estamos conviviendo juntos, Yo os les digo, **sosiéguese, sosiéguese todos, dejad todo. Pensad que en vosotros existe el pasado, el presente y el futuro, y Yo os les recuerdo que dos cosas no existen, porque el pasado ya pasó, algo que ya viviste, pues ese no existe, ya no es real; y también el futuro no ha llegado, pues esos dos no existen. Solamente estás existiendo hoy, solo es este momento, pues a vosotros les digo, no desaproveches este momento, date gracias porque estás aquí, porque has venido aquí, vosotros tienes que estar aquí. Y Yo les digo, estense atentos a vosotros mismos, porque ese manto dorado quiere envolverte, pero tantas veces no le has abierto las puertas a ello, sino vosotros le has abierto puertas al mal y esto tiene su efecto, y ese efecto no está en el físico de vosotros, sino está en el alma tuya, en el alma y mente.**

Hermanos míos, hoy deben vosotros dejar que fluya desde lo más profundo de tu corazón, que fluya la vida, que fluya todo lo que vosotros de momento se ven abrumados. Hermanos, pero **sosiéguese, ya están aquí y Yo estoy contigo, este es el punto donde cada uno de vosotros debe amarse, debe perdonarse; porque de cierto os les digo, si no haces acto del perdón en ti, será mentir en perdonar a tus hermanos y siempre andarán perdidos, siempre andarán con la culpa; si es tu prepotencia, dirá yo soy y todos han de rendirse a mí, esto sería la prepotencia, mis bien amados. Pero vosotros estás aquí, aquíétate, aquíétate, que el pasado ya es pasado, que el futuro aun no llega, solamente estás tú, tú el CREADOR de todas las cosas; entonces estense quietos y dejen salir dentro de vosotros el gran amor, la dulzura, el gran perdón.**

Continúen solamente, porque Yo os aseguro si vosotros haces este acto de oración en ti, estás sanando tu alma y estás sanando tu mente, y vuestra mente se encargará de limpiar a tu cuerpo, a tu físico aquí donde estás y por añadidura tendrás una vida plena, una vida en tu cuerpo, una unidad. Porque hoy, aunque andas en este cuerpo, no existe la armonía, no existe el perdón. El que esté dentro de esto así como os digo, será un SER que no se conoce y que está peleando consigo mismo. **Entonces deja todo atrás, deja todo atrás, a todos y búscate, encuéntrate, solo afirma que tú eres el SER y entonces ya verás que los cambios van ser perfectos, pero es necesario olvidarlo todo. Vosotros sabéis que Yo en aquéllos tiempos, cuando anduve en la tierra, Yo os les dije mis Discípulos y a los que estaban conmigo, en verdad les digo: "Para seguirme, para transformar tu vida es necesario que dejes todo de aquí de este mundo, pero el que ame más a padres, a hijos, a hermanos, a esposa, ese no es conmigo, porque no está entregado a Mí, no está entregado a la Ley, a la justicia poderosa, divina y ese no es conmigo, aunque vosotros podrías pensar lo contrario, pero no, mis bien amados. ¿Y sabes por qué os digo esto? Porque la sabiduría te aleja de todo aquello, porque el**

conocimiento y la sabiduría plena liberan y cuando tomas esto en serio en tu vida, entonces puedes vosotros dejar vivir para vivir tú, solo tú.

Vosotros deben de ser conscientes que todo lo que te rodea va llegar al Padre por sí mismo, su valoración de estar aquí hace un proceso y vive su proceso, porque es necesario que él se comprenda, se conozca. Hermanos, pero vosotros que sabéis de esta vida y que ya sabéis y estáis instruido, y sin embargo no cumpléis. **Todo el que venga en pos mío y se haga a mi lado, tendrá que dejar a padres, a madres, hermanos, amigos, a hijos; el mismo conocimiento, la misma ciencia te enseña todo eso. Pues no eres tú el que debes perseguir a tus hermanos, sino son tus hermanos a ti cuando logres entrar a Mí mundo.** Primero, primero debes hacerlo tú, porque si no lo haces entonces te has convertido en un ciego, eres un ciego; y recuerda lo que Yo les dije: “Un ciego no puede guiar a otro ciego”. O te convertirías y te conviertes como las tumbas, limpias por fuera, pero por dentro llenas de podredumbre. Es por eso, mis bien amados, que Yo les digo en este momento, libérense, libérense de todo, de todas las cosas de este mundo, porque si no lo hacen no podrán demostrar una vida espiritual, una vida llena de eternidad. Y Yo podría decirles: ¿Y vosotros eres el que has proclamado que estás conmigo? Ahora comprendan lo que Yo les digo y lo que ustedes son, y vean que tan lejos están de una realidad, de una verdad en sí mismo.

Por lo tanto, Yo les digo, si estás aquí cree que has venido a liberarte de todo aquello y si has venido a liberarte de todo aquello, cree que debes de estar en oración contigo mismo, créelo que esa liberación es en ti, no en nadie, en nadie que no esté en esta condición de querer ser diferente. Hermanos, y si vosotros estáis aquí en este convivio conmigo, **Yo les digo, cálmense, debes de saber que el pasado ya es pasado y debes de saber que el futuro aun no ha llegado y que solo es hoy y que en este día de hoy solo debes amar, solo te debes amar primero, perdonar primero, ser bondad primero, ser la sanidad primero, primero tú.** Porque si vosotros sabéis que eres el ejemplo de los demás, ¿vosotros creéis que eres un buen ejemplo? ¿Qué eres un ejemplo donde te has mostrado a ti mismo una vida plena, una vida llena de juventud? Sin que vosotros lo vivas, no puedes hablar a tu hermano; y lo equivocado en vosotros es que desde donde estás, quieres abrir los ojos a tu hermano o quieres guiarlo no sabiendo. Y esta hora en la que estás aquí, es hora de apacentarse, hora de poderse ver a sí mismo, hora de volver a ti, eso de volver es solo creer que estás aquí y que tú eres el Dios de ti mismo, que tú eres el Creador y así has creado en la vida pasada y estás creando en este momento y mañana se reflejará lo que tú hagas hoy; y esto ha sido así, esto ha sido así, solo que vosotros estáis cegado por la ignorancia, por la prepotencia y aquello no les deja mirar esto que Yo os digo.

Entonces aprovecha esta rica mañana, aprovecha estas horas en las que estás aquí practicando en sí mismo de tus cambios, de tus formas. ¿Cómo podré cambiarlas? Porque nadie les va a cambiar, ni nadie lo ha hecho, esto es algo todo lo que tú has hecho y lo que estás haciendo y lo que vas hacer, es algo que brota de tu alma, es algo que brota de lo más interno de tus sentimientos y lo pasas a poder verse en la vida, en la vida que vives. **Amados míos, me hablas de Satán, me hablas de Satán qué labor tiene, y Yo os les digo hoy, hoy les digo en este tiempo, en este momento, que Satán no existe, Satán no existe, Satán es una extensión tuya y vos has olvidado, has perdido tu camino, en lo que vosotros no se acuerdan por qué hiciste ese lado; porque Satán está hecho de todas las formas negativas de ti mismo. Satán es prepotencia, es ignorancia, en vanidad, es lujuria, es venganza, es enfermedades, de todo eso está hecho; pero esto vos lo haces y por eso ves que existe, contigo cuando existe. No viene de ningún lado, no está hecho por un Dios ajeno, está hecho por ti, tú que eres el creador de tu propia vida, de tu propio mundo, y habéis hecho con tal fin esto, todo esto.**

Amados hermanos, esto no se había comprendido por la ignorancia, por la falta de conocimiento de sí mismo, pero esto es así y esto que les digo, hermanos, es para que vosotros erradiques, empieces a derrumbarlo, a quitarlo, a poder transformar todo lo negativo, todo lo que os hace daño a vosotros, es para que aquél ya no exista más en ti. Amados míos, me lleno de gozo hablarles de todo esto, explicarles cómo están las cosas contigo para que vosotros no se confundan más y ya no te sigas escondiendo en ese personaje que vosotros le has dado vida con ese fin. Hermanos, es como todas las cosas, vosotros debéis saber para qué has hecho este cuerpo, para qué has hecho esta casa

donde estás, donde vives, donde vives en tu cuerpo, vosotros debes saberlo todo para que seas un SER limpio y puro, para que te creas en ti mismo que eres el Dios de ti, eres quien construyes tu palacio lleno de luces o lleno de buitres, lleno de telarañas, lleno de murciélagos, eso vosotros lo sabéis qué has hecho y qué están haciendo.

Y Yo les digo, en verdad **seguidme a Mí es entender muy bien tu vida, es entenderte, eso es seguirme, estar conmigo es estar entendido contigo mismo ya y estar haciendo conscientemente las cosas aquí en tu tierra, es saber por qué las has hecho. Porque todo está hecho por ti, porque no hay un Dios ajeno para ti, no hay un Dios ajeno del que hablan mis hermanos, porque mis hermanos hablan de un Dios que no conocen, que no saben si existe y lo hacen como que Él es el castigador del pecador, y Yo te digo no, no, no, mi pueblo. Tienes que darte cuenta que tú mismo eres el Dios y que el Dios -sí quieres así- Dios está en tu corazón, vive en tu corazón y hace para ti. Y Yo te digo que TÚ ERES DIOS, es una palabra que aterra a la humanidad, porque no se aceptan como tal y mientras no se acepten nunca podrán vencer al mundo, nunca podrán vencer las cosas que hay aquí en tu tierra; pero si vosotros te aceptas como el DIOS CREADOR, como el DIOS HACEDOR de ti mismo, de tus propias causas, entonces hay toda la posibilidad de que vosotros seas por siempre y para siempre. Una vez que vosotros te des cuenta, entonces ya estás conmigo, mis bien amados, pero mientras vosotros culpéis, la culpa no pertenece a mi lado, la culpa pertenece a la vida Satánica, solo aquél es el que lo hace, digo, solo pertenece a vosotros, porque vosotros eres Satán.**

Amados míos, ¿os te sorprendes porque Yo te digo Diablo? Acuérdate que a mi amado Pedro lo llamé así cuando busqué tentarme, aunque parecía bueno lo que me decía. Y a vosotros podría ofenderles esa palabra, pero Yo os les digo, concientídense, es para concientizarles que he venido, es para que te identifiques muy bien quién eres, es que vengo a quitar las cercas, las vallas, las barreras, vengo a ponerlas al descubierto, a quitarles los escondites donde vosotros te has escondido por toda la vida que estás aquí.

Pues ya que están aquí deben jugar contigo mismo, porque al final de cuentas este mundo, esta vida solo es un juego de vosotros mismos. Hermanos, la vida aquí es un juego, solo que vosotros lo has tomado en serio y no has sabido de que se trata la estancia en esta vida material; pero la vida es un juego, mis bien amados, tú eres el CREADOR y juegas en esta tierra. Amados míos, Yo les digo, no se sientan porque Yo les estoy hablando así, porque Yo les estoy llamando así, pero esto que Yo os hago contigo es para que te identifiques contigo mismo y sepas dónde estás, es para que no sigas engañado que estás conmigo, y Yo te doy la facilidad de observar, de hacerte razonar si estás conmigo, ¿o con quién estás? Solo acéptate, acéptate y cuando te aceptes estás dando el primer paso a un cambio verdadero, mientras que no exista el aceptarse no ha surgido el cambio, porque el cambio se provoca a través del aceptarse.

Es por eso que Yo os digo, si están aquí y si crees que Yo estoy aquí contigo, pues sosiéguese y entren a esa humildad poderosa, divina, porque vosotros desconocéis a la humildad, la desconocéis, lo desconocéis todo y vosotros te proclamáis ser un gran hombre, un gran ser. Ahora aquilátate para que vosotros sepas cómo estás funcionando aquí en esta tierra, qué es lo que estás jugando, qué estás haciendo, vuélvete consciente, mis bien amados. Pero es tiempo que vosotros te concientices aquí y ahora y que lo puedas demostrar aquí y ahora, porque estas posiciones de vosotros, así como habéis venido, no son más que lo mismo de tus hermanos, solo apariencias, solamente apariencias. De vosotros no sale de su alma el sentimiento puro en estos momentos, todos enclaustrados a sí mismos, porque la prepotencia les mantiene y les hace estar en esas posiciones. Y Yo deseo que vosotros puedas romper esas ataduras que no les deja ni estar en estos segundos conmigo, porque no están, y si dices estar, están a vuestra conveniencia, solo eso, a vuestra conveniencia. No están arrojados, no se sienten llorando por obtener esta libertad, por obtener esta plena conciencia, sino estás frenético, estas así, amados míos, esquizofrénico, así están vosotros, están divididos en dos.

Solo esto lo hablo entre vosotros, porque **escucho que quieres estar conmigo y estas son las reglas divinas, esto que Yo os digo son las reglas divinas para poder estar conmigo. Porque vosotros eres un SER, ieres un SER! iEres un SER! Pero vosotros te has puesto al revés contigo mismo, sí, mis bien amados, porque te has perdido, tienes separada, tienes perdida e irreconocible tu fe divina, tu fe**

consciente, tu fe poderosa, la fe en el amor la tienes cambiada; porque tienes fe, pero tienes fe en lo contrario de tu vida, sí, mis bien amados, porque con tu fe has hecho todo lo que tienes en tu vida aquí, vosotros has instruido las cosas para ti. Hiciste la enfermedad, ¿y no la enfermedad vive contigo? Hiciste la pobreza, ¿y no la pobreza vive contigo? Hiciste los alborotos, ¿y no eso está contigo? Hiciste la desobediencia, ¿y no es eso lo que está contigo? La fornicación, ¿no es eso lo que vive? Todo está hecho por ti. Ahora que os te digo esto, ¿culparás a alguien en tu vida? Yo espero que ya no lo sigas haciendo y que no busques, porque el buscar solo entretiene al espíritu a hacer. No hay nada que buscar, sin embargo aquí vosotros buscáis todo, mi amada humanidad busca todo y hasta hoy.

¿Cuánto tiempo os creéis? ¿Cuántos años os creéis que hay vida en esta tierra? Y hasta que el hombre transformó todo lo positivo en negativo vive y hasta hoy nadie ha encontrado dónde se encuentran estas cosas. Y Yo os te digo, que mientras que vosotros busques con afán las cosas no las encontrarás, porque esto, todo esto está en ti, tú eres el CREADOR, cuando os te des cuenta que eres el CREADOR, entonces has llegado otra vez al Padre. Como ves no es un ir, es un volver, porque ya distanciado estás y vosotros pensáis ir y es un volver, es un volver hacia dentro de ti mismo, es solo acreditar, creer que tú eres el CREADOR de todas tus cosas. Ahora hagan, demuéstrense esto, hazle saber a tus hermanos una vida nueva, y no es necesario que muera tu cuerpo para comenzar, no; desde ahora mismo debes de mostrarlo a ti y a esta humanidad, a tus hermanos. Pero vosotros creen que así como vas, ¿así vas hacer lo que está en la Ley? ¿Vosotros creéis que estando en prepotencia podrás lograr esto? Hermanos, creéis vosotros así, que no conoces la enfermedad porque dices que sufriendo está tu cuerpo, porque no lo sientes en tu alma, porque no lo crees que está en tu alma, cree erradicar la enfermedad que es la ignorancia de tu alma, cree erradicarla y todo tu cuerpo empezará a ser feliz contigo.

Qué lejos están de una gran verdad que eres tú mismo, hermanos. Pero a vosotros les hablo así, a vosotros les digo así ya que estás aquí, ya que has venido a este encuentro. Ahora Yo os te digo, bebe de esta agua y come de este pan, llénense, rebósense y así sentirás ese contento total, sentirás la paz total. Porque **es tan grande vuestra ignorancia que quieres erradicar los efectos, pero dejando la causa adentro, ¿vosotros creen que es así? Y eso así lo buscan tus científicos, tus doctores, porque quieren sanar al cuerpo, menos al alma. Vosotros no seas así, tienes que irte a las raíces para que puedas sanar y ser feliz. Esto les digo a vosotros para que ya no vivas en confusión, no vivas en ignorancia, para que no seas como tus hermanos que ya comenzó el crujir de dientes. ¿No corren de aquí para allá? ¿No corren, pues? ¿No empiezan a sentirse dislocados por la vida? Hasta vosotros lo habéis hecho, lo hacéis. Porque, ¿no visitas a un doctor y a otro y a otro y a otro y no encuentras paz? ¿No encuentras lo que buscas? Porque el doctor es como un constructor de casas, es como un trabajador, solo está repellando, repellando y repellando, pero adentro está lo demás.** Y vosotros todavía te desesperas con buscarlos y todo eso eres tú mismo, tu sanidad eres tú. ¿Cuándo será que despertarás? Ya las campanas están tocando, pero tú no quieres levantarte, **ya está aquí el que te está instruyendo pero no le obedeces, haces caso omiso; ya tienes todo, pero vosotros no lo queréis.**

Por lo tanto Yo os les digo, aquí Yo les dejo este pan y les dejo esta agua viva, aquí les he nutrido y les dejo nutridos, de vosotros depende si no lo tomas, **aquí te dejo los secretos de la vida, de ti depende si no los tomas,** te dejo todo para que puedas vencer lo que hay dentro de ti, porque lo que hay dentro de ti es un torbellino tan fuerte que no lo puedes soltar, no son más que formas que no quieres soltar, los torbellinos. Porque no quieres soltarte de la prepotencia y la prepotencia es el núcleo, es el núcleo, es a lo que se llama Satán o Diablo. Y vosotros no queréis soltarte de ello, no queréis despedirlos, no queréis cambiarlos porque sigues metido ahí. Esto no eres tan solo tú, sino toda mi amada y bendita Humanidad, allí está, allí están todos. Pero vosotros hoy adquieres una responsabilidad contigo, porque ya sabes, y si estás allí ya no eres un niño, sino eres un desobediente, alguien que quiere estar todavía allá porque le gusta.

Yo hasta aquí por esta conciencia donde me encuentro, este ha sido el relato que Yo les doy de ti mismo. Búsquese más, mis bien amados, ámense, sean el amor divino, sean la paz divina, no pregones aquello, porque el pregonar confunde, porque el pregonar te hace pensar que estás

conmigo y nunca estás conmigo, pregonar mi Palabra no es estar conmigo; porque hacer las cosas es estar conmigo, hacer lo que dice mi Palabra es estar conmigo. Benditos sean, pues, hasta aquí Yo les dejo, les dejo, pero les dejo bien armados para que vosotros puedas vencer al enemigo, pero no me refiero a los enemigos de afuera, me refiero a tu enemigo que tienes aquí dentro de ti, al lado contrario de tu vida, a ello me refiero. Benditos sean por siempre y para siempre y Yo les digo para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.